

2006

18.06.2006

Schinkenregatta in Gudow

Bei herrlichem Wetter fand am Sonntag die 20. Schinkenregatta des SMC Gudow statt. Im Rahmen dieser Veranstaltung richtete der Verein die Jugendmeisterschaft Schleswig-Holstein der Modellschiffer aus. Sowohl die Jugendlichen aus Gudow als auch die Geesthachter Mannschaft konnten ihre Wanderpokale wieder mit nach Hause nehmen: Gudow kam auf den ersten, die Kapitäne aus Geesthacht auf den zweiten Platz. In der Einzelwertung errangen die Geesthachter Maximilian Gärtner den 3. und Conny Dürkop den undankbaren 4. Platz.
(Jens Dürkop, Pressemitteilung 18.06.2006)



Photo: IMAG0027



Photo: IMAG0033



Photo: IMAG0034

12.08.2006

Ferienprogramm: Zehnermodell (Katamaran)

Schiffbau im Detail lernten elf Jungen kennen, die im Rahmen des Geesthachter Ferienprogramms an einem Angebot des Modellbaclubs Geesthacht (MCG) teilnahmen. Ein eigener Mini-Katamaran für jeden Teilnehmer sollte entstehen, und nach kurzer Einweisung von Peter Laatz ging es im Treffpunkt Oberstadt gleich zur Sache.

Mit Feilen, Stichsägen, Klebstoff und anderen Werkzeugen fertigten Alex, Max, Malcolm, Jan-Andre, Melvin, Sven, Conny, Mervin, Moritz, Christopher und Felix die Einzelteile aus Kunststoff und Holz, bauten in nur drei Stunden elf Segel-Katamarane.

„Es hat riesig Spaß gemacht“, fanden die Jungs. Wegen des schlechten Wetters mussten sie am folgenden Tag leider darauf verzichten, ihre neuen Boote zu Wasser zu lassen.

Der Modellbaclub, der jetzt mit einer Werkstatt in Escheburg-Voßmoor über ein Domizil verfügt, lädt alle Modellbau-Fans für Sonnabend, 26. August, ein, zum Teich in Grünhof-Tesperhude zu kommen. Von 11 bis 15 Uhr werden die Modellbauer beim Schaufahren die Ergebnisse ihrer Arbeit präsentieren.

„Dann sind auch die elf Katamarane dabei, die im Ferienprogramm entstanden sind“, sagt Jens Dürkop. (Gregor Bator, LL 16.08.2006)



Photo: IMAG0016



Photo: IMAG0015



Photo: MCG1_Bator.jpg



Photo: MCG2_Bator.jpg



Photo: segler_06

<p>26.08.2006</p>	<p>Schaufahren in Grünhof</p> <p>Nachdem das Wetter um 10 Uhr nichts Gutes versprach, entwickelte sich das Schaufahren des Modellbaclubs doch noch zu einer regenfreien Veranstaltung. Vom einfachen Einsteigermodell über Rennboote bis zu Funktionsmodellen war alles vertreten, und auf dem Wasser herrschte durchgehend reger Schiffsverkehr. Die Kinder der zahlreich erschienenen Zuschauer konnten selbst Hand anlegen und ferngelenkte Vereinsmodelle über den Teich in Grünhof steuern, während ihre Eltern sich über den Schiffsmodellbau informierten. Technische Finesse und fahrerisches Können zeigte Marco Fantuzzi mit seinem Rettungskreuzer „Adolph Bernpohl“, der das Tochterboot absetzte und wieder aufnahm. Welche Kraft in den Modellen steckt, bewies der von Klaus Zimmermann gebaute Schlepper „Jan“, der mit dem Stellvertretenden Vorsitzenden im Schlauchboot am Haken seine Runden zog. Gegen 15 Uhr endete die Veranstaltung, nachdem die kalauernden Modellskipper einiges zur Unterhaltung des Publikums beigetragen hatten. (Jens Dürkop: Pressemitteilung 26.08.2006)</p> <div style="display: flex; flex-wrap: wrap;"> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608030</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608031</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608032</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608038</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608044</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608055</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608042</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608039</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>Photo: IMAG0608061</p> </div> </div>
<p>24.11. - 26.11.2006</p>	<p>Modellbaumesse Bremen</p> <p>Nachdem wir ja nun schon zum 2. Mal das „Glück“ hatten, als Aussteller bei der Hamburger Modellbaumesse abgelehnt zu werden, machten sich einige unentwegte auf nach Bremen zur zeitgleich stattfindenden Messe. Einer davon (meine Kleinigkeit) als privater Aussteller und Matthias und Peter als sozusagen vergleichende Messetester. Dafür das die Sinsheimer Messeprofis erstmals in Bremen auftraten lief es bestens. Großzügige Hallen gut präpariert, reichlich Fläche für eine bunte Palette an Modellen, ein großes Becken mit abwechslungsreichem Programm (vom freien Fahren mit für unsere Ohren gewöhnungsbedürftig pfälzisch gefärbten fachkundigen Erklärungen über U- Bootflotten, Segelregatten und der vorbildgetreu am Eisberg scheiternden Titanic) und daneben die IG Kaiserliche Marine mit ihrer Hafenanlage. Auch für den Geldbeutel gab's genügend Gelegenheiten zum Aderlaß denn nicht nur Hersteller wie z.B. Graupner oder Aeronaut sondern auch Händler (u.a. Stauffenbiel, MKP) waren vertreten.</p>

	Die Nachbarhallen boten einen guten Querschnitt durch alle Bereiche des Modellbaus, Besucher gab es satt (man munkelt was von gut 20000 für die 3 Tage) so das die Sache in meinen Augen sehr rund ist und wir durchaus überlegen sollten, uns dort fürs nächste Jahr als Aussteller zu bewerben denn auch Unterbringung und Logistik stimmen einfach. Laßt Eure Augen ein wenig schweifen und Ihr werdet viele Anregungen entdecken, von denen ich nur einige ganz kurz anreißen möchte: Einen kleinen Fischkutter auf Basis des Playmo- Rumpfes, die Motorenreparatur auf einem Rettungskreuzer, das Diorama mit Modellbauer und seinem großen Schlepper, fantastische Holzarbeiten unter Segel und Motor und und und. (Gerrit Oswald)
08.12.2006	<p>Weihnachtsfeier</p> <p style="text-align: center;"><i>Einladung zur Weihnachtsfeier am 8. Dezember 2006 um 18 Uhr im Vereinsheim Vossmoor</i></p> <p style="text-align: center;"><i>Tagesordnung:</i></p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;"> <div style="text-align: center;">  </div> <div style="text-align: center;"> <p><i>Clönen</i> <i>Essen</i> <i>Trinken</i> <i>Julklapp</i> <i>Clönen</i></p> </div> <div style="text-align: center;">  </div> </div> <p>Es wurde nach der Tagesordnung verfahren...</p>
